## Prisionero que escribió "Diario de Guantánamo" quedará libre Associated Press, 20 de julio de 2016

MIAMI (AP) — Un excombatiente de Al Qaeda que ganó fama con la publicación de un diario sobre la vida en el centro de detenciones en la base naval de Guantánamo en Cuba fue aprobado para quedar en libertad.

El abogado de Mohamedou Ould Slahi y la Unión Americana de Libertades Civiles (ACLU) dijeron el miércoles que su excarcelación fue aprobada por la Junta de Revisión Periódica establecida por el gobierno de Barack Obama.

Slahi ha estado prisionero durante 14 años sin cargos en su contra. Se convierte ahora en uno de 30 prisioneros en Guantánamo aprobados para obtener la libertad como parte de gestiones para reducir la cantidad de reclusos y eventualmente cerrar el centro de detenciones. El centro tiene aún 76 detenidos.

Slahi recibió elogios por su "Diario de Guantánamo", un relato de su cautiverio que incluye descripciones de interrogatorios violentos en la base y el exterior. No se ha informado una fecha para su excarcelación.

\_\_\_\_